

# *Un festival de musique populaire en hommage à Juan Formell*

---



La Havane, 3 août, (RHC).- Le premier festival international de musique populaire «Por siempre Formell » a ouvert ses portes ce vendredi, à La Havane.

Cet événement culturel rend hommage à Juan Formell, bassiste et compositeur cubain qui a dirigé l'orchestre Los Van Van pendant de longues années.

A l'inauguration du festival dont le programme s'inscrit dans les activités prévues pour les grandes vacances, Samuel Formell, l'un de ses fils, a attribué le succès de l'orchestre à la joie de vivre et à la modestie qui ont caractérisé son père.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/197983-un-festival-de-musique-populaire-en-hommage-a-juan-formell>



**Radio Habana Cuba**